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	Scolkovo Innovation Centre

With 3 Nobel Laureates, over 1,000 companies and start-ups, $3.9 billion budget, world-renowned scientists, the Skolkovo Innovation Center is Russia’s largest supporter of innovation and a new global technology hub.

The Skolkovo Foundation has an ambitious goal to turn cutting-edge research into commercially-viable products of global relevance by creating a unique global hub for innovation and an ecosystem of entrepreneurs and talent.

In 2010 Russia recognised the need to modernise its economy and decrease its dependence on oil and gas. The Skolkovo Innovation Center is designed to meet that challenge and realise the potential of Russia’s extraordinary wealth of human capital, retaining and attracting Russian and international talent and building a knowledge economy that offers a long-lasting legacy to Russian citizens and the world.

Technopark

The Technopark will host world-class infrastructure, resources and business support. It will provide a full range of business services: incubation, intellectual property protection, investor relations, 

access to venture funds, acceleration, and much more besides. Our Technopark is fully integrated in the global innovation community, through membership of Technopark-Alliance.

Skolkovo Innovation Center

The Skolkovo Innovation Center forms the heart of the Skolkovo ecosystem. It is here that state-of-the-art facilities will be created to conduct advanced research and development that transforms scientific results into commercially-viable products and services that compete on the global marketplace.The Skolkovo Innovation Center will be made of important components, each interacting with one another to boost and improve cooperation and networking: our 5 research clusters, a technopark, a university and a new city.

Clusters

Skolkovo endeavours to discover solutions to real-world challenges through five unique talent-driven «clusters» (IT, Biomedical, Energy, Nuclear and Space & Telecommunications), each already active and headed by outstanding scientists. Entrepreneurs and scientists work side-by-side to develop creative ideas from research to product development, from start-up to major business operation.

Over 1,000 companies focused on innovation have joined these clusters after having been rigorously screened through a competitive process calling upon our international panel of business and science review experts. More than 200 companies have already benefitted from research grants ranging between $50,000 and $10 million and this to the tune of $300 million to date.

City

Skolkovo is a laboratory for future cities where new innovative solutions in energy efficiency and urban development will be tested and implemented. Located in the outskirts of Moscow, our «Innovation City» is a one-of-a-kind model that combines environmentally-friendly infrastructure with a design features intended to boost human creativity.

Skoltech

The Skolkovo Institute of Science and Technology (Skoltech) is a private graduate research university in Skolkovo, Russia, a suburb of Moscow. Established in 2011 in collaboration with MIT, Skoltech will educate global leaders in innovation, advance scientific knowledge, and foster new technologies to address critical issues facing Russia and the world. Applying international research and educational models, the university integrates the best Russian scientific traditions with twenty-first century entrepreneurship and innovation.

Skoltech is organized as a permanent, modern, international university with a physical campus for research and education in Skolkovo, Russia. 


	Инновационный центр «Сколково»

Инновационный центр «Сколково» является крупнейшим производителем инновационных разработок в России и новым глобальным технологическим центром. В его составе работают 3 лауреата Нобелевской премии, более 1000 компаний и стартапов, всемирно известные ученые, а его бюджет составляет  3,9 миллиардов долларов. 

Фонд  «Сколково» поставил перед собой амбициозную задачу – превратить передовые исследования в коммерчески рентабельную продукцию, востребованную во всем мире, путём создания уникального инновационного центра и экосистемы, образованную предпринимателями и талантливыми специалистами. 

В 2010 году Россия признала необходимость модернизации своей экономики снижения ее зависимости от экспорта нефти и газа. Инновационный центр «Сколково» был создан для того, чтобы решить эту задачу, реализовать потенциал чрезвычайно богатого человеческого капитала России, привлекая и сохраняя сотрудничество с талантливыми специалистами, как в России, так и из-за границы, и построить основанную на знаниях экономику, которая обеспечила бы наследием Россию и весь мир на многие годы.

Технопарк

Технопарк будет включать в себя инфраструктуру мирового уровня, обеспечивать ресурсами и оказывать поддержку бизнесу. Он будет предоставлять полный спектр бизнес-услуг, таких как инкубация, защита интеллектуальной собственности, связи с инвесторами, доступ к венчурным фондам, досрочное погашение платежей и многое другое. Будучи членом «Технопарк-Альянс», наш технопарк полностью интегрирован в глобальное инновационное сообщество. 

Инновационный центр «Сколково»

Инновационный центр «Сколково» является сердцем экосистемы Сколково. Именно здесь будут созданы самые современные средства для проведения передовых исследований и разработок, которые превратят научные достижения в коммерчески жизнеспособные товары и услуги, способные конкурировать на мировом рынке. Инновационный центр «Сколково» будет состоять из взаимодействующих между собой важных компонентов, что будет стимулировать и улучшать сотрудничество и создание системы связей, а именно: наши 5 исследовательских кластеров, технопарк, университет и новый город. 

Кластеры

«Сколково» стремиться найти решение реально существующих задач через 5 уникальных кластеров, развитие которых осуществляется благодаря талантливым специалистам: это кластер информационных и компьютерных технологий (ИТ), кластер биомедицинских технологий, кластер энергоэффективных технологий, кластер ядерных технологий, кластер космических технологий и телекоммуникаций. Все они уже являются действующими и возглавляются выдающимися учеными. Предприниматели и ученые работают бок-о-бок, чтобы разрабатывать креативные идеи, начиная с уровня стартапа и заканчивая созданием крупных бизнес-проектов. Более 1000 компаний, направленных на развитие инновационной деятельности, присоединились к этим кластерам, пройдя жесткий конкурентный отбор при участии нашей международной группы экспертов по вопросам бизнеса и науки. Более 200 компаний уже ощутили выгоду от участия в исследовательских грантах, суммы которых колеблются от 50 тысяч долларов до 10 миллионов долларов, что на сегодняшний день составляет примерно 300 миллионов долларов.

Город

«Сколково» – это лаборатория для городов будущего, где будут протестированы и внедрены новые инновационные решения в области энергоэффективности и развития городов. Расположенный на окраине Москвы, наш «Инновационный город» - единственная в своем роде модель, которая сочетает в себе экологически чистую инфраструктуру с техническими усовершенствованиями, призванными развить у людей творческий потенциал.

Сколтех

Сколковский институт науки и технологий (Сколтех) – это негосударственный научно-исследовательский университет, расположенный в инновационном центре «Сколково», на окраине Москвы, в России. Основанный в 2011 году при поддержке Массачусетского технологического института, Сколтех будет осуществлять подготовку ведущих специалистов со всего мира в области инноваций и передовых научных знаний, а также внедрять новые технологии для решения важнейших проблем, стоящих перед Россией и всем миром. Используя международные исследовательские и образовательные модели, университет объединяет лучшие научные традиции России с предпринимательской деятельностью и инновациями двадцать первого века. 

Сколтех организован как постоянно действующий, современный, международный  университет со своим образовательно-исследовательским кампусом в российском инновационном центре «Сколково».




